



Tras fallo a favor de Dominga, Rojas defiende su voto

Un duro revés sufrió el Gobierno luego de que el Tribunal Ambiental con sede en Antofagasta anulara la decisión del comité de ministros había rechazado el proyecto minero Dominga, que la compañía Andes Iron busca instalar en la comuna de La Higuera, casi en el extremo norte de la Región de Coquimbo. La ministra Maisa Rojas dijo que "como Ejecutivo respetamos las decisiones de otro poder del Estado. Gay que considerar que esta decisión puede ser revisada".